



3D-Druck-Spezialist feiert 25-Jahre-Jubiläum

Die Izu1 Prototypen GmbH & Co KG wurde 1996 von Wolfgang Humml und Hannes Hämmerle gegründet, die bis heute Geschäftsführer sind. Das Dornbirner Unternehmen produziert Prototypen, Kleinserien- und Serienteile aus Kunststoff. Für die Fertigung setzt Izu1 die wichtigsten 3D-Druck-Verfahren wie Lasersintern und Stereolithografie ein. Zusätzlich kommt Vakuumguss zum Einsatz. Im Jubiläumsjahr konnte der Umsatz um 25 Prozent auf 16,5 Millionen Euro gesteigert und auf Vorkrisenniveau stabilisiert werden. Durch Investitionen in technologische Weltneuheiten im 3D-Druck, innovative CT-Messtechnik und die Erweiterung der Räumlichkeiten

wurden die Weichen für weiteres Wachstum gestellt. Durch den Verkauf an die schwedische Protototal-Gruppe wird die Zukunft langfristig gesichert. (red)



Foto: Danko Todorovic

Hannes Hämmerle (links) und
Wolfgang Humml (rechts)